

Pressemeldung

Heidenheim, 02. Januar 2023

Kreissparkasse Heidenheim fördert das Deutsche Sportabzeichen

Die großzügige Förderung der Kreissparkasse machte es auch im Jahr 2022 möglich, dass über 1.900 Kinder, Jugendliche und Erwachsene aus dem gesamten Landkreis das Deutsche Sportabzeichen absolvieren konnten.

Im Kreis Heidenheim legten im vergangenen Jahr rund 730 Schülerinnen und Schüler, 19 Personen mit Handicap, 15 Polizeianwärter sowie 745 Erwachsene erfolgreich die Prüfungen für das Deutsche Sportabzeichen ab. Hinzu kamen 745 Kinder, die das „Kindi“-Sportabzeichen erfolgreich absolvierten. Ausgerichtet wurde diese sinnvolle Maßnahme des Breitensports abermals von vielen ehrenamtlichen Helfern in 14 Schulen und 21 Vereinen.

Das Deutsche Sportabzeichen ist ein nachhaltiger Ansporn für Jung und Alt, sich in verschiedensten Disziplinen fit und gesund zu halten. Die Kreissparkasse Heidenheim unterstützt den Sportkreis Heidenheim traditionell in der Durchführung und Abnahme des Deutschen Sportabzeichen.



Spendenübergabe im Bild von links nach rechts: Edgar Klaiber (Pressesprecher, Kreissparkasse Heidenheim), Paul Reimann (Stützpunktleiter, Sportkreis Heidenheim), Manfred Albrecht (Sportabzeichen-Beauftragter, Sportkreis), Klaus-Dieter Marx (Präsident, Sportkreis) und Matthias Heisler (Fachbereichsleiter Familie, Bildung und Sport, Stadt Heidenheim).

Kontakt:
Edgar Klaiber
Pressesprecher Kreissparkasse Heidenheim
Telefon 07321/344-1535
E-Mail edgar.klaiber@ksk-heidenheim.de